

GRUYÈRES

Un sommet du lied par Michel Brodard

■ Le sixième Atelier de musique ancienne, dédié à Schubert et à la guitare romantique se tiendra dès dimanche au château de Gruyères. Tous les jours, de 9 h à 18 h, les visiteurs pourront assister au stage de lutherie, dirigé cette année par Maurice Ottiger, des Paccots. Cinq stagiaires fabriqueront une copie de la guitare de Schubert.

Le concert d'ouverture de cette sixième édition se tiendra également dimanche, à 17 h, en l'église de Gruyères. Michel Brodard, baryton-basse, interprétera l'un des sommets du lied: *Winterreise*, de Schubert. Pour l'occasion, il sera accompagné de Véronique Carrot, qui jouera sur une copie d'un piano-forte viennois de 1810. **GRU**

Gruyères, église, dimanche, 17 h